

Benefizkonzert für Ostafrika

The Shy Boys
jazz'n'latin



Samstag, 17. September 2011
Neues Rathaus Kuppenheim
Beginn: 19 Uhr

In Zusammenarbeit mit dem Initiativkreis Kulturpflege Kuppenheim

Rund zwölf Millionen Menschen sind am Horn von Afrika von der schlimmsten Dürre seit 60 Jahren betroffen. Das Bündnis "Entwicklung Hilft", ein Zusammenschluss verschiedener Hilfsorganisationen, leistet akute Nothilfe. Hilfe bringen möchte auch unsere Arbeitsgruppe mit diesem Benefizkonzert im Neuen Rathaus Kuppenheim.



Es ist das 50. Benefizkonzert, das wir in unserem über 30-jährigen Bestehen veranstalten, und das neunte Gemeinschaftskonzert in Zusammenarbeit mit dem **Initiativkreis Kulturpflege Kuppenheim (IKK)**. Initiiert wurde das Konzert von dem aus Oberndorf stammenden Musiker Enno Lange, der Mitglied des in Dresden lebenden und an der dortigen Musikhochschule studierenden Trios „**The Shy Boys**“ ist. Tilman Droste an der Gitarre, Arne Rüdiger am Bass und Enno Lange am Schlagzeug präsentieren einen Jazz und Latin Sound, der südamerikanisches Feeling in das Kuppenheimer Rathaus bringen wird.

In den vergangenen Jahren konnte unsere Arbeitsgruppe nahezu 100.000 Euro für Kinder und deren Familien, die bei Naturkatastrophen in existentielle Not geraten waren, zusammentragen. Vorrangig war dabei die Notfallhilfe, aber auch eine nachhaltige Chance für die Zukunft. So halfen Spenden aus der Region beim Tsunami in Südasien, bei Überflutungen in Pakistan, Myanmar, Mosambik und Mittelamerika, bei Erdbeben in Indien, Chile und Haiti sowie bei Dürrekatastrophen im südlichen Afrika und Sahel.

Der Eintritt zum Benefizkonzert ist frei, jedoch wird um eine Spende in Höhe von zehn Euro je Zuhörer für die hungernden Menschen in Afrika gebeten.

 **Sparkasse**
Baden-Baden Gaggenau

Konto 120 790
BLZ 662 500 30
Stichwort:
"Ostafrika"

Besuchen Sie uns im Internet:
www.tdh-murgtal.de
www.facebook.com/tdhmurgtal
www.twitter.com/tdhmurgtal

Kontakt:
Heinz Wolf
Tel. 07225 / 755 43
E-Mail: info@tdh-murgtal.de